



AULA DEL PACIENTE

TALLER DE FORMACIÓN

Aprendizaje en la construcción del árbol genealógico en las enfermedades hereditarias

La Fundación Quaes, mantiene su compromiso con el paciente y ha puesto en marcha el “**Aula del Paciente**”, un espacio creado para ayudar y fortalecer la capacidad del paciente en el conocimiento y cogestión de su salud, aumentando su confianza, autoestima y destreza para responder a sus propias necesidades.

Nuestro primer objetivo en colaboración con FEDER, es ofrecer al paciente los conocimientos necesarios para entender mejor su enfermedad o la de su familiar. Para ello vamos a iniciar los **talleres de formación: Aprendizaje en la construcción del árbol genealógico familiar.**

Durante dos horas, aprenderemos los símbolos de un genograma y representaremos los grados de parentesco, para finalizar construyendo nuestro propio árbol genealógico (el primer paso para conocer bien e identificar nuestra enfermedad).

Os invitamos a todos aquellos que estéis interesados, a que podáis apuntaros a través de FEDER a los talleres que comenzarán el próximo mes de Abril del 2016 en las instalaciones de la Fundación Quaes, c/ Colón 1, 5ª planta.

Atentamente

Virginia de Lanzas

Responsable Área Social Sanitaria